



町長室だより

築上町長 新川 久三



大寒は過ぎましたが、まだまだ寒さが続く今日この頃です。2月4日は立春で、暦の上では春になります。また、三寒四温という諺があり、段々暖かくなつてまいります。

長寿の町 築上町

築上町は長寿の町と言っても過言ではありません。町内には100歳以上の方が蔵谷ハル工さん（108歳）をはじめ25名います。これまでは全員女性でしたが、1月5日が誕生日の竹内重利さんが100歳を迎えられ、26人目の百歳になりました。唯一、男性が仲間入りをいたしました。皆様のご健康をお祈り申し上げます。

本町輩出の大投手 故郷に錦を飾る

2月2日午後2時から「コマーレ」で、本町出身の元プロ野球選手の安田猛さんが講演会を行うことになっています。安田さんは、現在ヤクルト球団のOB会の会長に就任しています。全盛時代に対戦した王選手との心理戦の話等、

体験談が聞けると思っています。多くの方に「コマーレ」にお越しいただき、講演会を盛り立てていただければ幸いです。

コミュニティセンターの愛称が「ソピア」に決定

旧築城町役場跡に建築中のコミュニティセンターの愛称が公募の結果、「ソピア」と決定しました。秋田市の吉田慶嗣さんから寄せられたもので、「ソピア」とはギリシヤ語で「知恵」だそうです。

選考理由は「子どもから高齢者まで多くの人が知恵を寄せ合い、学ぶことをイメージできる名称である」とのことです。選考委員会により決定されました。ソピアは3月下旬に落成式を行うようにしています。今後、どしどしご利用いただけますようお願いいたします。

太陽光発電企業進出

町は太陽光発電の企業（株）日光エナジー開発と、1月11日に有安の西角田漁港横の町有地、約13,000㎡

を賃貸借する協定を締結いたしました。同社は大阪を中心に全国に太陽光発電を手がけている企業です。遊休地である町有地を有効利用し、町の収入になればと、貸すことに決定しました。10月には発電施設の設置が完了します。



（1月11日・張社長と）

本町出身関取頑張る

大相撲初場所が1月13日から始まり、本町出身の小結松鳳山関、十両琴禮関が健闘しました。春場所は更なる飛躍を目指して頑張ってください。町民の皆様のお応援をお願いします。

寒さの厳しい折、町民の皆様には風邪をひかぬ様、ご自愛をお願いいたします。

新しい民生委員紹介

1月1日付で新たに委嘱された民生・児童委員をご紹介します。

椎田南担当

松尾恵美子さん



安武町・峠・下香楽・下深野担当
末松信也さん



この度、民生・児童委員を拝命いたしました。地域福祉の担い手として、皆さまのお役に立てるよう頑張つてまいります。皆さまのご支援をお願いいたします。

問い合わせ
福祉課 社会福祉係

（内線243）